

MOTORSPORT

Loris Prattes siegt nach bravouröser Aufholjagd

Beim Saisonauftakt des ADAC Kart Masters auf dem Hunsrückring ist Loris Prattes auf Rang eins gefahren. Der Neuhemsbacher startete im Finale der Klasse X 30 Junioren auf Platz neun und holte sich nach einer bravourösen Aufholjagd den Sieg.

Eigentlich hatte sich Loris Prattes für das Finale einen Startplatz in der ersten Reihe gesichert. War er doch im ersten Rennen als Zweiter über die Ziellinie gefahren und hatte sich damit eine Topausgangsposition für das anschließende Finale gesichert. Wegen eines angeblichen Frühstarts bekam er aber eine Zeitstrafe von zehn Sekunden. Dadurch wurde er in der Wertung zurückgeworfen und musste im Finale vom neunten Platz aus starten.

In dem stark besetzten Feld waren seine Siegchancen durch die Zurücksetzung natürlich erheblich gesunken. Doch Loris Prattes ließ sich dadurch nicht entmutigen und fuhr in seinem Kart ein entfesseltes Rennen. Es gelang ihm, alle vor ihm fahrenden Konkurrenten zu überholen. Als er als Erster das Ziel erreichte, war der Jubel beim seinem RMW-Team riesengroß. Nach diesem sensationellen Sieg darf man gespannt sein, was dem jungen Kartfahrer im nächsten Rennen gelingt. (red)